



10922 - la cause de l'interdiction de l'acte de fumer

question

Pourquoi a-t-on interdit l'acte de fumer ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Peut-être savez-vous que toutes les nations de la terre, musulmanes et non-musulmanes combattent maintenant le tabagisme en raison de leur conscience des graves dangers qu'il fait couvrir aux gens. Or l'Islam interdit l'usage de tout ce qui est nocif en vertu de la parole du Prophète (bénédition et salut soient sur lui) : **Ni préjudice à subir ni dommage à infliger** .

Premièrement, nul doute que les aliments comportent des composantes bonnes et d'autres nocives. Cela est indiqué dans la description qu'Allah a faites de notre Prophète (bénédition et salut soient sur lui) en ces termes : **Il leur rend les bonnes denrées licites et leur en interdit les mauvaises** . Le tabac fait-il partie des bonnes denrées ou des mauvaises ?

Deuxièmement, il a été rapporté que le Prophète (bénédition et salut soient sur lui) a dit : **Allah vous interdit à vous livrer à des balivernes, à poser trop de questions et à gaspiller vos biens** . Allah a prohibé le gaspillage en ces termes : **Mangez et buvez mais ne gaspillez pas. Car Il n'aime pas les gaspilleurs** (Coran, 7 : 31) Il a décrit les (excellents) serviteurs du Clément en ces termes : **...Qui, lorsqu' ils dépensent, ne sont ni prodigues ni avares mais se tiennent au juste milieu.** (Coran, 25: 67).

Le monde entier a désormais réalisé que l'argent dépensé sur le tabac est de l'argent perdu parce qu'inutile. Pire, on le dépense pour s'attirer un préjudice. Si les fonds dépensés sur le tabac étaient réunis, ils auraient permis de sauver des peuples victimes de la famine. Qui est plus idiot que celui qui brûle un billet de dollar ? Quelle différence entre lui et le fumeur ? Pire, le fumeur



est plus idiot dans la mesure où celui qui brûle un billet de dollar et s'en arrête là fait preuve d'une idiotie plus limitée. Quant au fumeur, il brûle de l'argent et porte préjudice à son corps.

Troisièmement, que de catastrophes provoquées par des fumeurs qui se débarrassent n'importe comment des déchets de leurs cigarettes ! Une maison entière a été détruite par un incendie parti d'une cigarette allumée par le propriétaire concomitamment à une fuite de gaz.

Quatrièmement, combien sont ceux qui souffrent de l'odeur qui émanent des fumeurs ? Ceci est surtout le cas quand on est affligé par un voisin fumeur à la mosquée. Peut-être est-il plus aisé de supporter les autres mauvaises odeurs que de supporter celle qui se dégage de la bouche du fumeur qui vient de se réveiller ! Il est vraiment étonnant que les femmes puissent supporter l'odeur de la bouche de leurs maris fumeurs. Le Prophète (bénédition et salut soient sur lui) a interdit à celui qui a consommé de l'ail ou de l'oignon de fréquenter la mosquée parce qu'il voulait éviter sa nuisance aux prieurs. Or l'odeur de l'ail et de l'oignon est plus supportable que celle que dégage le fumeur.

Voilà une partie des causes pour lesquelles le tabac a été interdit.